

環境管理委員会からの報告

4月26日(水)に第1回環境管理委員会で初めての顔合わせがあり、委員長・副委員長の選出および仕事の内容とクラスに伝えて欲しい事項の確認をしました。翌日朝のSHRで「ごみの分別と出し方」、「省エネルギー」について環境管理委員さんに広報してもらいました。また、クラスにゴミの分別方法の表を掲示してもらいました。クラスに伝えてもらった内容を以下に記載しましたので、参考にしてください。

【環境管理委員会からのお願い】

【ごみの分別と出し方について】

- 生徒の皆さんが学校外から持ち込み出たゴミは、各自責任を持って持ち帰ることを徹底してください。
- ペットボトル・缶は、購買横の自動販売機で購入したもののみ売店横の回収ボックスに出してください。校外から持ち込んだものは、持ち込んだ人が責任を持って帰ってください。
- 『ゴミの分別方法』について教室に掲示しますので、参考にしてゴミ捨てを行ってください。

【省エネルギーについて】

- 空き教室の照明やエアコンは切ってください。移動教室など教室が空になるときは、気が付いた人が切ってください。

これからの季節、暑くなって窓を開けることも多いと思いますが、放課後の下校時には、窓閉めもしてください。他人任せにせず気が付いた人が閉めてください。